

■ SUCESOS

# Detenido por robar en naves agrícolas

La Guardia Civil ha detenido en Mondejar al presunto autor de cinco robos con fuerza en Driebes y Pozo de Almoquera



El detenido llevaba 1.400 litros de gasoil robado en su furgoneta / FOTO: GUARDIA CIVIL

TEXTO: REDACCIÓN

La Guardia Civil de Guadalajara detuvo el pasado lunes en la localidad de Mondéjar, a un individuo como presunto autor de 5 robos con fuerza cometidos en naves agrícolas ubicadas en el término municipal de las localidades de Driebes y El Pozo de Almoquera.

Los hechos que motivaron esta detención tuvieron lugar el pasado día 17 de marzo, cuando un vecino de la localidad de Pozo de Almoquera, propietario de una explotación agrícola, sorprendió al ahora detenido en el interior de una nave de su propiedad. Éste, al verse sorprendido, emprendió la huida a pie, dejando en el lugar una furgoneta. El afectado, puso en conocimiento de la Guardia Civil de Mondéjar estos hechos, desplazándose una patrulla hasta el lugar. Una vez en la explotación agrícola, los agentes pudieron observar que en el interior de la

furgoneta llevaba dos depósitos con una capacidad de 1000 litros cada uno, conteniendo unos 1400 litros de gasoil. Combustible que, como se pudo verificar posteriormente en la investigación policial, procedía de otros robos cometidos.

**Pillado in fraganti**

En el momento de ser sorprendido por el denunciante, el ahora detenido se encontraba trasvasando combustible desde el depósito de la explotación a los de la furgoneta. También pudieron comprobar la existencia en el interior de herramientas agrícolas, una motosierra y unas pinzas para arrancar vehículos.

El Puesto de la Guardia Civil de Mondéjar, realizadas las correspondientes investigaciones, consiguió identificar al autor de estos hechos delictivos, procediéndose a la detención de J.R.L., español, de 61 años de edad, vecino de la Torres de la Alameda (Madrid).

■ DIPUTACIÓN



La red de abastecimiento y saneamiento de La Toba ha recibido una inversión de 43.000 euros.

# Torremocha, La Toba y Millana, en obras

La Diputación Provincial ha invertido 114.000 euros en mejorar las redes de saneamiento de estos tres municipios

TEXTO: REDACCIÓN

La Diputación Provincial de Guadalajara, a través del Servicio de Infraestructuras, continúa acometiendo obras de mejora en las redes de abastecimiento y saneamiento de los municipios de la provincia. El diputado delegado de Obras y Servicios, José Ángel Parra, ha visitado recientemente algunas de estas obras, que bien están en marcha, bien ya han finalizado.

En Torremocha de Jadraque, las obras que se han ejecutado, son de renovación parcial de la

red de abastecimiento, saneamiento y acometidas domiciliarias en la calle Granero. Una vez realizada esta renovación, la coronación de la zanja se ha ejecutado mediante una capa de hormigón en masa de 15 centímetros de espesor. En total, se han renovado nueve acometidas domiciliarias para agua potable y saneamiento. El presupuesto del proyecto ha ascendido a 30.000 euros.

Por otro lado, en La Toba se ha renovado parcialmente la red de abastecimiento, saneamiento y acometidas domiciliarias en la calle Real, instalando tuberías de

agua potable y ejecutando cuatro pozos de registro para saneamiento, entre otras actuaciones. También, se han instalado dos bocas de riego e incendio y se ha procedido a la renovación de un total de 27 acometidas domiciliarias de agua potable y saneamiento. El presupuesto de este proyecto ronda los 43.000 euros.

Y, por último, en Millana, las obras han consistido en la renovación de las redes de las calles de San Juan y en el acerado parcial de la calle carretera de Alcocer. En total, la inversión ha rondado los 41.000 euros, para sumar 114.000 euros.



*¡Nuestra morcilla de arroz, probablemente, la mejor de toda Guadalajara!*

<b>Embutidos El Doncel</b>	<b>Carnicería Sienes</b>
<b>c/Crtra Guijosa, km 0,4</b>	<b>c/Humilladero 1</b>
<b>Tfno : 949 39 05 42</b>	<b>Tfno : 949 39 05 39</b>
<b>En Sigüenza, Guadalajara</b>	